

INFORMATIONS LÉGALES

CINDEX - Centre Inter-entreprises De l'Expatriation (Association régie par la loi de 1901)

Identifiant SIRET du siège : 341 177 384 00029

Siège social : Tour Michelet – Bureau 2744 - 24, Cours Michelet – Esplanade Sud 92069 Paris la Défense cedex

HEBERGEMENT DU SITE :

Hébergeur : O2Switch - Chem. des Pardiaux, 63000 Clermont-Ferrand <https://www.o2switch.fr/>

La protection des données nominatives

Le CINDEX tient à rappeler son engagement à respecter scrupuleusement la confiance que vous lui accordez et à appliquer strictement les obligations de la loi 78-17 du 6 janvier 1978 modifiée dite " informatique et libertés " et de ses décrets d'application. Nous nous engageons à respecter les dispositions de cette loi et notamment celles concernant les informations personnelles que vous pourriez être amenés à nous communiquer dans le cadre de votre utilisation du site <https://www.cindex.fr/>

Les Cookies et la collecte des informations nominatives

Nous vous informons que lors de vos visites sur notre site, un cookie peut s'installer automatiquement sur votre logiciel de navigation. Le cookie est un bloc de données qui ne permet pas d'identifier l'utilisateur, mais sert à enregistrer des informations relatives à votre navigation dans le but de procéder à des analyses de fréquentation. Vous pouvez configurer les préférences de votre logiciel de navigation pour refuser les cookies.

La collecte des informations personnelles

Nous tenons à vous indiquer que le CINDEX ne recueille aucune information nominative relative aux personnes qui se connectent sur ce site sans leur accord préalable. Ainsi, notre site n'est pas destiné ni configuré de telle sorte qu'il permette de collecter des informations personnelles sur vous en dehors des données suivantes : provenance des connexions (fournisseurs d'accès), adresse IP, type et version du navigateur utilisé. Seuls les renseignements d'ordre personnel tels que noms, adresses postales, adresses e-mail et autres fournis volontairement par vous-même sont recueillis.

La conservation et l'utilisation des données personnelles

Nous nous engageons, conformément aux obligations légales, à conserver les informations personnelles que vous nous avez communiquées dans des conditions de sécurité renforcées et pour des durées limitées dans le temps. Le temps de conservation de ces informations est proportionné aux finalités pour lesquelles vous nous les communiquez et répond également aux exigences légales ayant pour objet la poursuite de comportements délictueux. Ces informations

confidentielles ne sont accessibles qu'à notre personnel, qui respecte parfaitement cette confidentialité, et ne sont utilisées que dans le cadre des finalités pour lesquelles vous nous les avez communiquées et plus précisément pour vous transmettre en retour l'information que vous avez pu nous demander en remplissant un questionnaire en ligne.

L'exercice du droit d'accès et de rectification

Nous tenons à vous informer que vous disposez, à l'égard de toutes ces informations et notamment des données personnelles collectées ou générées préalablement, au cours ou à la suite du présent traitement, d'un droit d'accès, de rectification et de retrait. L'exercice de ces droits se fera dans le respect des conditions prévues par la loi 78-17 du 6 janvier 1978 relative à l'informatique, aux fichiers et aux libertés

Les mises à jour du site

Les informations accessibles sur ce site proviennent de sources considérées comme étant fiables. Toutefois, le CINDEX ne saurait vous garantir que leur transcription sur le site s'effectue sans risques d'erreurs matérielles. Nous nous réservons le droit de les corriger, dès que ces erreurs sont portées à notre connaissance et, plus généralement, de modifier, ou de supprimer, à tout moment, sans préavis, tout ou partie du site ainsi que les conditions d'utilisation et mentions d'avertissements relatifs à ce site, sans que notre responsabilité puisse être engagée de ce fait.

La protection de la propriété intellectuelle

Nous vous informons que le site <https://www.cindex.fr/> constitue une œuvre protégée au titre de la propriété intellectuelle. Il en est de même de son arborescence et des données figurant sur le site telles que marques, logos, graphismes, photographies ainsi que toutes autres données. Nous vous indiquons que ce site et les informations qui y figurent sont destinées à votre usage strictement personnel et ne peuvent être reproduites, ni communiquées à des tiers, ni utilisées en tout ou partie, à des fins commerciales ou non commerciales, ni servir à la réalisation d'œuvres dérivées.

Ainsi, nous vous informons que toute reproduction, représentation, publication, transmission ou plus généralement toute exploitation non autorisée du site et des informations divulguées sur le site engage votre responsabilité et est susceptible d'entraîner des poursuites judiciaires à votre encontre et notamment pour contrefaçon.

Les liens

Nous vous informons que le présent site peut proposer des liens vers d'autres sites ou d'autres sources Internet. Nous ne sommes pas en mesure de contrôler ces sites et sources externes qui par nature sont susceptibles d'évoluer rapidement. Par ailleurs, nous vous invitons à prendre connaissance de leurs conditions d'utilisation préalablement à leur utilisation.

En conséquence, le CINDEK ne peut en aucune manière être tenue responsable de la mise à disposition de ces liens permettant l'accès à ces sites et sources externes, et ne peut supporter aucune responsabilité quant au contenu, publicités, produits, services ou tout autre matériel disponible sur ou à partir de ces sites ou sources externes qu'elle n'est pas en mesure de vérifier ni approuver.

L'utilisation du site

La marque CINDEK, ainsi que les logos figurant sur le site sont des marques déposées. Toute reproduction ou représentation totale ou partielle de ces marques ou de ces logos, seules ou intégrées à d'autres éléments, sans l'autorisation expresse et préalable du CINDEK est prohibée, et engagerait la responsabilité de l'utilisateur au sens des articles L. 713-2 et L.713-3 du Code de la Propriété Intellectuelle. Toute reproduction, représentation, modification, publication, transmission, dénaturation, totale ou partielle du site ou de son contenu, par quelque procédé que ce soit, et sur son support que ce soit est interdite.

En qualité d'utilisateurs du site <https://www.cindex.fr/> vous reconnaissez et acceptez expressément que votre utilisation de ce site se fait à vos risques et périls. Nous ne vous fournissons aucune garantie expresse et implicite concernant la qualité et la compatibilité du site à un usage spécifique. Il est rappelé que le contenu de ce site ne constitue aucunement un engagement contractuel sur les offres que pourraient être amenée à proposer au CINDEK, mais simplement une présentation de principes que la société se réserve le droit de modifier à tout moment.

Nous ne garantissons pas :

- Que le site répondra parfaitement à vos attentes ;
- Que le site sera exhaustif, ininterrompu, opportun, sûr ou dépourvu de toute erreur ;
- Que les résultats qui peuvent être obtenus en utilisant le site seront en permanence exacts et fiables.

Le téléchargement de tous matériels lors de l'utilisation du service sera à vos risques et périls. Vous serez seul responsable pour tout dommage subi par votre ordinateur ou toutes pertes de données consécutives à ce téléchargement

Plus généralement, le CINDEK ne pourra en aucun cas être responsable en cas de dommages directs et/ou indirects résultant de l'utilisation de ce site ou de l'impossibilité d'accéder à ce site.

Le CINDEK ne saurait être tenue responsable d'un dommage, quel qu'il soit, ou d'un virus qui pourrait affecter votre ordinateur et votre matériel de télécommunication suite à un accès au site, son utilisation et/ou un téléchargement de documents en provenance de ce site.

Par ailleurs, vous vous engagez à ne pas utiliser ce site pour notamment :

- Envoyer, transmettre par courrier électronique ou de toute autre manière tout contenu illicite ou nuisible ;
- Afficher ou transmettre par courrier électronique tout contenu violant tout brevet, marque déposée, secret de fabrication, droit de propriété intellectuelle ou tout droit de propriété et/ou de la personnalité ;

A défaut, votre responsabilité civile et/ou pénale pourrait être engagée.

Le CINDEK ne saurait être tenue responsable d'un dommage, quel qu'il soit, ou d'un virus qui pourrait affecter votre ordinateur et votre matériel de télécommunication suite à un accès au site, son utilisation et/ou un téléchargement de documents en provenance de ce site.

Les informations générales concernant le site <https://www.cindex.fr/>

Nous vous informons que le site <https://www.cindex.fr/> est un site de droit français, soumis aux juridictions françaises et qu'il a pour langue officielle le français.

Nous nous réservons le droit de refuser l'accès à tout ou partie de ce site à tout utilisateur qui ne respecterait pas les conditions d'utilisation de ce site. Toute consultation du site sur ce site implique votre acceptation préalable et sans réserve des présentes conditions d'utilisation de ce site.

Disclaimer

LEGAL INFORMATION

CINDEX - Centre Inter-entreprises De l'Expatriation (Association régie par la loi de 1901)

Identifiant SIRET du siège : 341 177 384 00029

Siège social : Tour Michelet – Bureau 2744 - 24, Cours Michelet – Esplanade Sud 92069 Paris la Défense cedex

SITE HOSTING

Hébergeur : O2Switch - Chem. des Pardiaux, 63000 Clermont-Ferrand <https://www.o2switch.fr/>

Protection of Personal data

CINDEX would like to reiterate its commitment to scrupulously respect the trust you place in it and to strictly apply the obligations of Law 78-17 of 6 January 1978, as amended, known as "Information Technology and Freedoms" and its implementing decrees. We undertake to comply with the provisions of this law and in particular those concerning the personal information that you may be required to provide to us in the context of your use of the site <https://www.cindex.fr/>

Cookies and the collection of personal information

We inform you that when you visit our site, a cookie may be automatically installed on your browser software. A cookie is a block of data that does not identify the user, but is used to record information about your browsing in order to carry out traffic analyses. You can configure your browser preferences to refuse cookies.

Collection of Personal data

We would like to inform you that CINDEX does not collect any personal information relating to people who connect to this site without their prior consent. Thus, our site is not intended or configured in such a way that it allows the collection of personal information about you other than the following data: origin of connections (access providers), IP address, type and version of the browser used. Only personal information such as names, mailing addresses, e-mail addresses and other information voluntarily provided by you is collected.

Retention and use of Personal data

We undertake, in accordance with legal obligations, to keep the personal information you have communicated to us under enhanced security conditions and for limited periods of time. The retention period of this information is proportionate to the purposes for which you provide it to us and also meets the legal requirements for the prosecution of criminal behavior. This confidential information is only accessible to our staff, who fully respect this confidentiality, and is only used for the purposes for which you have communicated it to us and more specifically to

send you back the information you may have requested from us by filling in an online questionnaire.

Exercising the right of access and rectification

We would like to inform you that you have a right of access, rectification and withdrawal with regard to all this information, and in particular personal data collected or generated prior to or following this processing. The exercise of these rights will be done in compliance with the conditions provided for by Law 78-17 of 6 January 1978 relating to information technology, files and freedoms

Site updates

The information accessible on this site comes from sources believed to be reliable. However, CINDEK cannot guarantee that their transcription on the site will be carried out without risk of material errors. We reserve the right to correct them as soon as we become aware of these errors and, more generally, to modify or delete, at any time, without notice, all or part of the site as well as the terms of use and warnings relating to this site, without our being able to be held liable for this fact.

Intellectual property protection

We inform you that the <https://www.cindex.fr/> site constitutes a work protected by intellectual property. The same applies to its tree structure and the data appearing on the site such as trademarks, logos, graphics, photographs and any other data. We inform you that this site and the information contained therein are intended for your strictly personal use and may not be reproduced, communicated to third parties, or used in whole or in part, for commercial or non-commercial purposes, or used to create derivative works.

Thus, we inform you that any reproduction, representation, publication, transmission or more generally any unauthorized use of the site and the information disclosed on the site engages your liability and is likely to lead to legal proceedings against you and in particular for infringement

Links

Please note that this site may provide links to other sites or other Internet sources. We are not able to control these external sites and sources, which by their nature are subject to rapid change. In addition, we invite you to read their terms of use before using them.

Consequently, CINDEK cannot be held responsible in any way for the provision of these links allowing access to these external sites and sources, and cannot be held responsible for the content, advertising, products, services or any other material available on or from these sites or external sources that it is not able to verify or approve.

Use of the Site

The CINDEX trademark, as well as the logos appearing on the site are registered trademarks. Any reproduction or representation, in whole or in part, of these trademarks or logos, alone or integrated into other elements, without the express prior authorization of CINDEX is prohibited, and would engage the responsibility of the user within the meaning of Articles L. 713-2 and L.713-3 of the Intellectual Property Code. Any reproduction, representation, modification, publication, transmission, distortion, in whole or in part, of the site or its contents, by any process whatsoever, and on its medium whatsoever is prohibited.

As a user of the <https://www.cindex.fr/>, you expressly acknowledge and agree that your use of this Site is at your own risk. We do not provide you with any express or implied warranties regarding the quality and suitability of the site for any particular purpose. It is recalled that the content of this site does not constitute a contractual commitment on the offers that may be proposed to CINDEX, but simply a presentation of principles that the company reserves the right to modify at any time.

We do not guarantee :

- that the site will perfectly meet your expectations.
- that the site will be complete, uninterrupted, timely, secure or error-free.
- that the results that may be obtained from the use of the site will be accurate and reliable at all times.

Downloading any materials while using the Service will be at your own risk. You will be solely responsible for any damage to your computer or loss of data because of such download

More generally, CINDEX may not be held liable in any way for any direct and/or indirect damage resulting from the use of this site or the impossibility of accessing this site.

CINDEX cannot be held liable for any damage whatsoever, or a virus, that may affect your computer or telecommunications equipment following your access to, use of, and/or downloading of documents from this site.

In addition, you agree not to use this site to, in particular:

- send, e-mail or otherwise transmit any unlawful or harmful content.
- post or transmit by e-mail any content that violates any patent, trademark, trade secret, intellectual property right or any right of ownership and/or personality.

Otherwise, you may be held civilly and/or criminally liable.

CINDEX cannot be held liable for any damage whatsoever, or a virus, that may affect your computer or telecommunications equipment following your access to, use of, and/or downloading of documents from this site

General information about the site <https://www.cindex.fr/>

We inform you that the site <https://www.cindex.fr/> is under French law, subject to French jurisdiction and that its official language is French.

We reserve the right to refuse access to all or part of this site to any user who does not comply with the terms of use of this site. Any consultation of the site on this site implies your prior and unreserved acceptance of these terms and conditions of use of this site.